

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

hiermit möchte ich Ihnen folgende Informationen mitteilen:

1) Das Händel-Gymnasium ist weiterhin lt. Corona-Stufenplan im Bereich „grün“ – also normaler Unterricht lt. Stundenplan und Durchführungsbestimmungen. Es befinden sich derzeit 10 Schüler*innen auf Anordnung einer Gesundheitsbehörde in häuslicher Quarantäne.

2) Die Testungen unter Aufsicht finden nach wie vor dreimal pro Woche statt (Montag/Mittwoch/Freitag) jeweils im ersten Unterrichtsblock.

3) Das erste Weihnachtskonzert am gestrigen Abend im Konzerthaus war hervorragend. Vielen Dank an die Konzertierenden und an die Ensembleleiter*innen.

4) Auf der Homepage der Schule sind alle weiteren Weihnachtskonzerte aufgelistet (aktualisiert am 02.12.2021). Für Konzerte, die im Händel-Saal stattfinden, gilt die 3-G-Regel. Eine Nachweispflicht beim Einlass zur Veranstaltung im Händel-Saal ist erforderlich.

Für Konzerte in außerschulischen Veranstaltungsorten gelten die dortigen Hygieneregeln. Informationen dazu erhalten Sie über die Ensembleleiter*innen.

Konzerte, die ausschließlich durch die Chöre (HKC/RKC/CC/Primaner/Voca) gestaltet werden, finden im Händel-Saal **ohne Publikum aber im Livestream** statt. Die Zugangsdaten erhalten Sie über die Homepage der Schule.

5) Durch den längeren Ausfall einiger Kolleg*innen, und die sehr schwierige Situation, Vertretungslehrkräfte zu gewinnen, kam es im Fachbereich Sprachen zu einigen Unterrichtsausfällen. Mittlerweile ist es uns aber gelungen, die Situation etwas zu entschärfen. So werden ab nächstem Montag (06.12.2021) einige Klassen einen neuen Stundenplan erhalten, so dass der Fremdsprachenunterricht wieder stattfindet. Um diese Maßnahme grundsätzlich zu gewährleisten, musste aber der Sportunterricht sowie der Teilungsunterricht im Fachbereich Sprachen reduziert bzw. aufgehoben werden. Ich bitte um Verständnis. Bei der Planung war uns aber wichtig, dass in den Abiturjahrgängen der Unterricht vollständig stattfindet.

Ich wünsche Ihnen/euch eine schönen 2. Advent und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Ihre/eure Meike Klee